

青木公民館だより

あおきだより



発行：川口市立青木公民館 編集：青木公民館長 小野田 勇
住所：川口市中青木3-18-7 電話：048-251-6534

今月の休館日

5日・12日・19日・26日・28日～1/4日

※市ホームページでもご覧いただけます。

公民館からのお知らせ

◎年末年始の休館

12月28日(水)から1月4日(水)まで休館となります。
1月5日(木)より通常開館いたします。

青木公民館クリスマスナイト開催中!

昨年に比べると少しづつですが、色々な公民館活動ができるようになってきました。来年は通常の活動ができるようになるといいですね。
今月はロビーにクリスマスイルミネーションの装飾を行っていますので、ぜひお越しください。
年の瀬にかけて寒くなりますので、体調に気をつけてよいお年をお迎えください。

よいお年を

公民館休館日

12月	5日(月)・12日(月)・19日(月)・26日(月) 28日(水)～31日(土)
1月	1日(日)～4日(水)・9日(月)は成人の日(祝日)のため開館、 翌10日(火)が休館となります。



おやこの遊びひろば

お子さん連れでくつろげるフリースペース

- ◎ 開催時間 1回目 遊びの時間 9:10~10:20 ★1日1回のご利用となります。
入れ替えのタイミングで換気・消毒作業を実施
2回目 遊びの時間 10:30~11:40

- ◎ 定員組数 6組
◎ 場 所 青木公民館 日本間
◎ 対 象 川口市内の概ね3歳までの子どもと保護者、もうすぐママの方



12月の日程

土曜日	3日・10日・17日・24日
日曜日	4日・11日・18日・25日

問い合わせ

川口市役所 子育て支援課 048-258-1112 (直通)

※新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、状況により中止となる場合がありますのでご了承ください。

みそ作り教室開催について

2月18日(土曜日)に予定しています。
詳しい内容については1月の公民館だよりに
掲載させていただきます。



冬至ってどんな日

夏至に対して、一年で一番昼が短く夜が長い日が冬至です。
そして春分と秋分は、一日の夜と昼の長さがほぼ同じ日。
二至二分(にしにぶん)というのだそうです。
冬至を境に徐々に昼の時間が長くなり、春に近付いていく
こととなります。

しかし、まだまだ冬の厳しさはこれからです。
また、冬至にはかぼちゃを食べ、ゆず湯に入ると一年病気に
ならないと言われています。





第40回青木公民館祭り ご来場有難うございました!



コロナ禍により2年間開催を中止しておりましたが、今年はwithコロナを行いながら実施いたしました。ご来場頂きました方々には消毒やリストバンドなどの感染対策にご協力をいただき誠にありがとうございました。



フラワーアレンジクラブによる
ウェルカムフラワーでお出迎え!



青木太極拳クラブ
による演舞(*'ω'*)

青木バトンクラブによる
オープニングイベント(≧▽≦)



青木ギタークラブによる生演奏(^.^)



コットンママ



御手毬クラブ



パンの花クラブ

感染対策のため模擬店(飲食)は中止とさせて頂きました。楽しみにされていた方も多数おられ大変ご不便お掛けいたしました。来年こそは終息しますことを切に願い、またのご来場楽しみにお待ちしております。また、お越し頂いたご来賓の方々には、ご多忙の中ご参列頂きありがとうございました。ご協力頂きました実行委員会の方々お疲れさまでした!

公民館職員の独話 ～奇跡の天体show～

皆さん、冬支度はできましたか？暖房器具・加湿器・みかん・干し柿・おせんべい…（笑）また、めっきり冷え込むようになり毎朝、布団の引力に引き寄せられ中々這い出ることができません(-_-)zzz どーも、青木公民館のKでございます。

11月8日突き抜けるような雲一つない夜空に、月が地球の影に完全に覆われてしまう皆既食と天王星が月の後ろに入り込む天王星食の天体ショーが繰り広げられました。なっ！なんと！皆既食と惑星食が同時に起こる奇跡のコラボレーションは、実に442年ぶりだとか。おおおおおお！パチパチパチ👏👏👏ちなみに442年前にあたる1600年は安土桃山時代。群雄割拠の時代で各地の戦国大名がしのぎを削って天下統一を目指していた時代であります。皆さまもご存じ、天下分け目の決戦である関ヶ原の戦いで「東軍 徳川家康」が「西軍 石田三成」を破り天下を掌握することとなった日からわづかばかり後のこと。当時、家康公はどんな想いで見ていたのでしょうか？



ロマンが溢れますなあ(*´▽`*)

代わって現代のK公という。キッチンで夕食の支度をしているとTVのお天気キャスターからこぼれる声で気が付き、あわてて玄関に飛び出します。畑越しに月を見ると「Wow！月が薄暗くなってる！」慌てて息子達に呼び掛けます。長男はボクは大丈夫です！とクールに拒否。続いて次男に声をかけると一つ返事でOK！次男を膝にのせて奇跡の時間を楽しみます。徐々に全体が薄暗くなると茶褐色へと変化！「すごいね～?!月が3個に見えるね！青白く光っているし！」次男が食いつきます。『えっ！月は1個だよ！青くなんて光ってない！』『いやいやパパはちゃんと見えてるから！』『いや、見えないよ』押問答が続きます。「じゃあママに見てもらおうか？』『うん！そうしよう』、ちょっと足がしびれて動けません。暫時休憩(*´ω`*) 事情を説明し妻に注意深く観察してもらおうと『次男の言うとおり月は1個だし、青白くなんか光ってないよ！』『なんだって～(´Д`)] TVで答え合わせ行くと確かに月は1個でした。色々と考察した結果、強めの乱視の持ち主のワタクシにだけ3重に見えたようです。（年かな～？年だな～！）じゃあ青白い光の正体は？未知の生命体でも見たのでしょうかΣ(´▽`)/キャー。結局、肉眼では奇跡の天体ショーを見ることできなかったワタクシ😞がっかり。次回まで乱視を矯正して長生きするぞ！（おいおい300年後だぞ！笑！）

令和4年も早いもので残すところわずかとなりました。休館することなく無事に開館することができたのも皆様の感染防止対策へのご尽力の賜物と存じております。ご理解ご協力を頂きまして誠に感謝申し上げますとともに今後とも引き続き感染防止対策へのご協力をよろしくお願い申し上げます。

また、コロナ大丈夫だった？励ましのお言葉を沢山いただきました（感謝！）

ちょっと忘れっぽいですけど…。ワタクシはとっても元気です!!

来年も業務そっちのけで執筆活動にいそしむ所存でございます🍴（笑）

それでは皆様、どうぞよいお年をお迎えくださいませ。

